

ごとう通信

第 281 号

令和 6 年 5 月 1 日

いい季節になりました。夏好きなので昔は「一番好きなのは8月！」と言ってはばかりませんでした。さすがに昨今の猛暑でそれはなくなりました。最近「新緑の5月！」と思っています。



昨年「ゴールデンウィークは愛媛から広島への旅行(帰省)をしました」が、今年のはのんびり東京で過ごすことになりました。今年に入ってから多忙が続いていたのでダラダラしたいと思いません。

さて、以前はこのゴールデン期間中に植物の種や苗を用意して、自宅でガーデニングをやっていました。しかし自宅がマンションの屋上で風が強いのと、とにかく夏の日差しが強く、真夏にことごとく焦げて全滅してしまうということがあり、最近植物とはご無沙汰でした。でも、植物の緑は好きで、何とかやりたいなあと考えています。5月は少し時間の余裕もあるので何らかのチャレンジはしようと考えています。

オンデマンド研修

僕たちの世界でもオンデマンド研修が増えています。要はお金を払って(有料の場合)どこかのサイトに行

くと受けたい講義がパソコンやスマホで観られるというもの。生で配信講義をする形態もありますが、このようなオンデマンドも多くなりました。確かに、そこまで高額でなければ、絶対受けたい講義や苦手分野でついていけるかどうか心配という講義であっても試しに観てみることもできます。以前から多少はあったと思いますが、コロナ後、圧倒的に増えた気がします。

実は先月、別会社で2回、僕が講義の収録を行いました。1つは歯科専門のセミナー会社、もう1つは薬剤師の研修会社でした。

これまで相当数の講演はやってきたので、当日の雰囲気などを感じつつ、元の原稿はそのままにレベルを変化させるようなことは得意です。しかし、収録は違います。あるのはモ